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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 30.11.21 第 197 回国会第５号 

 

11 月 21 日（水）、第５回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

逢坂誠二君（立憲） 

・片山さつき関西後援会が政治資金規正法第３条における、

「特定の公職の候補者を推薦し、支持し、又はこれに反

対することをその主たる活動として組織的かつ継続的に

行う団体」に該当するか否かについての片山国務大臣の

認識を伺いたい。 

・平成 26 年２月に開催された片山さつき関西後援会設立

の集いにおいて、その主催者が片山議員の名前を使って

収益を上げた可能性の有無を伺いたい。 

・東京都港区麻布十番にあったとされる片山議員の事務所

について、本当に事務所としての実態があったのか伺い

たい。 

 

塩川鉄也君(共産) 

・大臣規範には大規模な政治資金パーティーの開催を自粛

することと規定されているが、この規定の内容と規定を

設けた理由について菅内閣官房長官に伺いたい。 

・大臣規範にのっとって大規模な政治資金パーティーの開

催を自粛することや、所管する団体等から企業・団体献

金を受け取らないことを確約できるか、石田国務大臣及

び片山国務大臣に伺いたい。 

・出入国管理法改正案に関連し、失踪した外国人技能実習

生を対象に行った調査の聴取票に監理団体に関する項目

がない理由について伺いたい。 

 

後藤祐一君（国民） 

・浜松市及び名古屋市に設置された片山議員の著書を紹介

した看板についてもさいたま市のものと同様に条例違反

であるのか、片山国務大臣に確認したい。 

・片山議員が平成 23 年１月に北京を訪問した際及び同年

９月に香港を訪問した際の行程において、移動の飛行機

も含め、週刊誌で報道された税理士は同行していたのか、

片山国務大臣に伺いたい。 

・外国人技能実習制度の総合支援機関であるＪＩＴＣＯに

おける中央省庁からの再就職者及び出向者について、省

庁別の人数を片山国務大臣に伺いたい。 

 

斉木武志君（国民） 

・櫻田国務大臣が開いた政治資金パーティーにおいて、200

万円ものパーティー券を購入した国家ビジョン研究会の

理事と櫻田国務大臣とは、どのような関係にあるのか伺

いたい。 

・セキュリティリスクであるＵＳＢポートを物理的に使え

ないようにすることがサイバーセキュリティ担当大臣の

仕事だと考えるが、櫻田国務大臣の見解を伺いたい。 

・櫻田国務大臣がサイバーセキュリティ担当大臣の職務を

継続することは、ハッキング攻撃の増加を招く可能性が

あると考えるが、櫻田国務大臣の見解を伺いたい。 

 

浦野靖人君（維新） 

・平成 27年 12 月をもって発行を終了した住民基本台帳カ

ードの有効期間の満了が近づいているが、これを契機と

して、マイナンバーカードの普及を図るための取組を行

っているか、政府に伺いたい。 

・政府において性暴力被害者支援のための根拠法制定に向

けた前向きな動きがない理由は何か、政府の所見を伺い

たい。 

・失踪した外国人技能実習生を対象とする調査の聴取票は

公文書に該当し、情報公開請求が可能であるか、政府の

見解を伺いたい。 

 

日吉雄太君（自由） 

・行政不服審査法第１条第２項及び第７条第２項における

「処分」の範囲について、政府の見解を伺いたい。 

１ 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男

女共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

・石田国務大臣、菅国務大臣、茂木国務大臣、片山国務大臣、櫻田国務大臣、門山法務大臣政務官及び政府参考人に

対し質疑を行いました。 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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・昭和 39年の最高裁判例において、行政処分により権利

義務に直接の影響を受ける主体が一般私人であるか、機

関又は団体の固有の資格において当該処分の相手方とな

っているものであるかという検討がなされているか、国

土交通省の見解を伺いたい。 

・昭和 39年の最高裁判例においては、行政処分により権

利義務に直接の影響を受ける主体の性質に関する言及が

ないにも関わらず、沖縄防衛局を一般私人とみなすこと

ができるとする国土交通省の判断は間違っているのでは

ないか、菅内閣官房長官の見解を伺いたい。 

 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

今井雅人君（立憲） 

・片山さつき関西後援会について、発足時のパーティー開

催後も、今後の活動について打合せ等をしていることか

ら、発足時以降活動をしていないとの答弁は誤っている

のではないか、片山国務大臣の所見を伺いたい。 

・本年 11 月７日の参議院予算委員会において、片山国務大

臣は、同大臣の著書の看板設置費用を負担したのは出版

の広報会社と出版社と答弁していたが、出版社は費用を

負担しておらず、関与もしていないとしており、主張に

食い違いがある。片山国務大臣の所見を伺いたい。 

・産業廃棄物の処理につき宮城県が行政代執行をした事案

に関し、同県から代執行の費用の弁済を求められている

関係者から片山国務大臣が事務所を借りていることは、

大臣として適切かどうか片山国務大臣に伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ サイバーセキュリティ基本法の一部を改正する法律案（内閣提出、第 196 回国会閣法第 45 号） 

・櫻田国務大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

３ 内閣の重要政策に関する件（女性活躍） 

・片山国務大臣及び政府参考人に対し質疑を行いました。 


